

「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校



境剛志小だより

NO. 7

令和6年9月27日

運動会や各学年の校外学習に向けての準備が始まり、子供たちは元気に学校生活を楽しんでいます。

学校では、引き続き、熱中症対策を徹底していきます。各ご家庭においても、十分な睡眠時間の確保と栄養の摂取、水筒の持参、帽子の着用等、熱中症対策に御協力ください。

9月2日(月)、始業式の様子を群馬テレビが取材して、当日のニュース番組で放送されました。六年生の教室にテレビカメラが入り、始業式の様子を撮影しました。六年生へのインタビューも行われ、当日のニュースでその様子が放送されました。

知らされたのが当日の朝にも関わらず、インタビューを受けた六年生はしっかりと話をしてくれました。取材にきた方もオンラインによる始業式の様子やタブレットを使った六年生の学活の様子を見て、とても驚いていました。



【かんきょう集会の様子】

五年：カヌー教室

9月6日(金)、令和元年以来、五年ぶりにカヌー教室が実施できました。境伊勢崎カヌークラブの皆様にご講師として来て頂き、五年生が境プールでカヌーを楽しみました。

講師の先生から、パドルの持ち方や使い方、カヌーへの乗り方と降り方を教えて頂きました。川でカヌーが転覆した場合の安全な対応の仕方などの話を聴き、早速、カヌーに乗って実践しました。

初めての体験に、はじめは戸惑っていた子供たちでしたが、なんとかプールを一周する頃には、楽しそうに、笑顔で、優雅にカヌーを操船していました。とても楽しい体験ができました。体験の様子は、上毛新聞社からの取材を受け、新聞に掲載されました。



10月19日(土) 運動会を開催します

8時40分から開会式を行い、11時40分には、閉会式まで終了する予定です。

子供たちの真剣に一生懸命頑張る姿を地域の皆様にも是非ご覧頂きたいと思っております。来校をお待ちしております。



【運動会練習の様子】

自己ベストを目指して!!

10月9日(水)に行われる伊勢崎市小学校陸上教室記録会に向けて、五、六年生が放課後の強化練習に、自己ベストを目指して取り組んでいます。

「挑戦してみよう!」という前向きな気持ちはとても大切です。そういう気持ちを持っている皆さんは、きっと、陸上記録会以外の場面でも成長していけるだろうと思います。

記録会に出場する皆さんには、境剛志小の代表として、競技や競技以外の場面でも誇りと自覚を持って行動し活躍してくれることを期待しています。

放課後の練習では、お互いに声を掛け合い、励まし合いながら、**より良い自分を目指して**、みんなで頑張っています。



三年:ぐんま昆虫の森

9月18日(水)、校外学習に行ってきました。三年生の理科の授業では、昆虫など身近な生き物の学習をしています。また、社会の学習では、古くから残る暮らしにかかわる道具やその道具をつかった暮らしについての勉強をします。その勉強の一環として、ぐんま昆虫の森に行ってきました。ぐんま昆虫の森では、体験ウォークラリーや虫取り、昆虫観察館の見学、かやぶき民家の見学を行いました。

現地で、子供たちを指導してくれた昆虫の森の職員の方から、「整列も早く、話のしっかり聞ける子供たちですね」とお褒めの言葉を頂きました。全員が、友だちのことを思いやり、声を掛け合い、**参加者全員が楽しいと思える校外学習になりました!!**



『なりたい自分』になるために!

六年生の廊下には、様々な学校の学校案内のパンフレットや学校説明会の案内が掲示されています。六年生は、境剛志小卒業後の進路について考えなければならない時です。ぜひ、ご家庭でも話し合いを進めてください。進路について、検討中のことがあれば、早めに担任まで連絡してください。自分自身の進路を自分で選択するためにも、積極的に情報収集をしてください。

境西中に入学することも進路選択の一つです。どのような進路を選択するにしろ、「**自分の意志で進路を選択すること**」、「**行きたい理由を持って進路を選択すること**」が大切です。

皆さんにとって、今は通過点に過ぎません。でも将来の夢や希望を見ずえて、小さな目標をクリアしながら力を蓄えていく重要な通過点です。皆さんは、これからどんな自分にだってなれる可能性や時間を持っています。15歳、18歳、22歳、30歳、40歳の自分をイメージしてください。「**なりたい自分**」をイメージして欲しいと思います。なりたい自分になるために、今、何をすべきなのか、どんな力をつけていくべきなのかを考えて、それを実行して下さい。